

Bueno, ya he regresado a casa en Maracaibo. Han sido unos días muy divertidos.

Primero, yo deseo agradecer a Alberto, LU1DZ, y a todos los otros aficionados LU por su hospitalidad, y por hacer todos los trámites y arreglos para los encuentros.

Como les conté a ellos varias veces, ciertamente no me he sentido merecedor de tantos esfuerzos, y lo único que puedo desear es tener la ocasión de hacerlo recíproco algún día.

Como les dije soy el "Señor Nadie" en la radioafición, y yo espero que no los haya molestado.

Básicamente, esto es lo que ha sucedido, desde mi punto de vista.

Mi esposa Tina (que nació el día de la Independencia Argentina, y su verdadero nombre es Argentina), y yo habíamos deseado visitar Argentina desde hace mucho tiempo, pero cada vez que intentábamos hacer los planes, algo se nos aparecía relacionado con la familia o con el trabajo.

Esta vez, mientras estábamos en Bolivia visitando algunos parientes, vimos la oportunidad, y entonces, sin esperar nada, hicimos reservas y compramos los pasajes para Buenos Aires.

Con los pasajes en la mano, le mandé un email a Alberto para su conocimiento. Nuestros planes eran pasar una semana en Buenos Aires como turistas, y hacerlo por nuestra cuenta, finalmente.

Bueno, Alberto cambió un poquito los planes, me mandó un email diciendome que yo tenía que hacer una presentación acerca de la SPAR el sábado de enero, y que había organizado una entrevista con la CNC (equivalente a la FCC).

Con Alberto y Fernando (LW2DX) nos encontramos en el Aeropuerto, y luego de presentarnos, nos dejaron en el hotel.

Después nos fueron a buscar para cenar, junto a sus esposas.

El viernes fuimos con Alberto, atravesando una marcha de protesta, a las oficinas de la CNC, donde conversamos con el Encargado de la División de Radioaficionados, Señor Luis Calíbrese, y también nos encontramos con otros funcionarios de la CNC.

Viniendo desde Venezuela, la marcha de protesta nos hacía estar como en casa, pero todavía

no estoy seguro como se las arregló Alberto para esquivar ese problema.

Mi esposa me llevó a caminar por la calle Florida, una amplia zona comercial peatonal, por lo que quedaba el día, y tuvo la oportunidad de hacer tronar nuestra cuenta bancaria.

El sábado Alberto nos fue a buscar otra vez y nos llevó al Supermercado COTO, donde se había reservado el segundo piso.

Yo hice una presentación de la SPAR, y traté, con lo mejor de mi, de contestar preguntas acerca de nuestra filosofía, actividades, etc.

Había representantes de varios Radio Clubes, el Grupo LU Escuelas, el GACW y AMSAT-LU.

Ellos me dedicaron dos libros, dos videos de expediciones LU, y mi propia gorra de LU Escuelas, lo que me sorprendió inmensamente.

Luego, comimos el almuerzo y seguimos charlando un par de horas más.

Mi esposa, mientras tanto, encontró un negocio de arte muy cerca, lo que explicaba de su paciencia, y otra vez, hizo estruendos con la cuenta bancaria.

Nosotros pasamos la mayor parte de los días siguientes como turistas, fuimos a los famosos shows de tango, visitamos una estancia y vimos como trabajan los gauchos (y como comen), hicimos un viaje con cena por el Río de la Plata, etc.

Para el tiempo que hicimos todo esto, mi esposa había comprado otra valija para poder llevar a casa todo lo que había conseguido.

El miércoles Alberto nos pasó a buscar y visitamos la Ciudad de La Plata, incluyendo un paseo por la Catedral y el Museo. También tomamos un café con Guillermo, LW1EXU, y seguimos hablando de radio.

El jueves Tina se fue para regresar a Cochabamba, Bolivia, para hacer algunas cosas allá, y yo me quedé hasta el fin de semana, pensando que si me encontraba con otros aficionados iba a ser mas divertido que estar con Tina, mientras ella se la pasaba conversando con sus amigas en Bolivia.

El viernes 11 de enero Alberto me pasó a buscar y fuimos a almorzar. Luego fuimos a su casa, donde grabamos las entrevistas en español y en inglés, y luego cenamos con las familias de Fernando y Alberto.

El sábado a la tarde, Alberto me llevó al Radio Club Quilmes, donde hicimos una presentación en Power Point acerca de la SPAR, y disfruté con algunas preguntas, respuestas y discusiones. Había entre cuarenta y cincuenta personas, incluyendo representantes de otros Radio Clubes.

MSG de Walter W5ALT

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan
Sábado 26 de Enero de 2008 09:56 -

El Señor Calabrese (que, a propósito, no es aficionado), estaba presente, y participó activamente en los intercambios de ideas.

Fue un encuentro muy cordial y yo me siento en deuda con el Radio Club Quilmes, por la invitación y por los preparativos que hicieron.

Finalmente, el domingo Alberto me llevó al Aeropuerto para el viaje de regreso a Santa Cruz, Bolivia. Afortunadamente, no hubo problemas, ya que el Aeropuerto estuvo cerrado por casi dos días antes de mi vuelo, y cerrado otra vez al día siguiente. Creo que ellos querían estar seguros que yo me fuera.

Tengo que decir que Argentina es un país muy lindo. La parte que yo vi es muy diferente de la mayoría e Sud América, con lo que yo estoy acostumbrado.

Fue una visita muy agradable, y yo espero conocer el resto del país en un futuro viaje, en cuanto sea posible.

Yo me encontré con muchos aficionados en mi viaje, y fui recibido con calidez por cada uno de ellos. Yo no puedo enumerar sus nombres y señales distintivas, por lo que pido disculpas, pero cada uno que me encontré fue muy amable y todos me impresionaron por la pasión y dedicación por la radioafición.

73

Walt, W5ALT